

por Terranova le movió a oponerse al ingreso de la provincia en la Confederación. De esta manera, puede reclamar la distinción de ser el único ministro federal, al menos de los tiempos modernos, que haya votado en dos ocasiones diferentes contra la ciudadanía canadiense. Actualmente, generalista convencido y franco, el Sr. Jamieson se describe como canadiense, "no por nacimiento o elección, sino por conversión".

En 1963, el Sr. Jamieson actuó de miembro del comité creado por el Gobierno Federal para estudiar diversos aspectos de la radiodifusión canadiense. En 1965 completó un período de cuatro años como presidente de la Asociación Canadiense de Radiodifusores. Como radiodifusor privado, actuó en distintos comités de dicho ramo, incluso en uno que trataba de las relaciones técnicas entre Radio Canadá y sus afiliados privados.



*Donald C. Jamieson, nombrado recientemente Ministro de Asuntos Exteriores, era el Ministro de Industria y Comercio.*



*Por primera vez en la historia del Parlamento Canadiense figuran en el Gabinete tres mujeres ministros. Investidas en sus funciones por el Gobernador General Jules Léger el 15 de septiembre, vemos a: Sra. Iona Campagnolo, (izquierda) Ministro de Estado para Preparación Física y Deportes, del Ministerio de Salud Pública y Bienestar Social, y la Srta. Monique Bégin (arriba), Ministro de la Renta Nacional. La Sra. Jeanne Sauvé (derecha), Ministro de Estado de Ciencia y Tecnología en 1972 y del Ambiente en 1974, pasó a ser Ministro de Comunicaciones en diciembre de 1975.*

(Sigue en p. 3)